

Fecha: 25-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Estudiantes eligen por primera vez a la Universidad del Alba en el Sistema de Acceso Centralizado Universitario

Pág. : 7
 Cm2: 1.316,9
 VPE: \$ 17.298.476

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

CONFIANZA Y PROYECTO EDUCATIVO:

Estudiantes eligen por primera vez a la Universidad del Alba en el Sistema de Acceso Centralizado Universitario

La casa de estudios superiores cuenta con un modelo educativo centrado en el estudiante, con una fuerte vocación regional y un sello institucional basado en la inclusión social, la solidaridad, la integridad y la humanidad.



El acompañamiento durante el proceso de postulación fue destacado por los estudiantes.

El carácter regionalista y las explicaciones claras en las postulaciones también fueron valorados.

Con presencia en Antofagasta, La Serena, Santiago y Chillán, la Universidad del Alba agradeció la confianza de las y los estudiantes que postularon a la institución en su primera participación en el Sistema de Acceso Centralizado Universitario, hito que marca un paso relevante en su consolidación dentro del sistema nacional de educación superior.

La incorporación de la Casa de Estudios a este proceso centralizado permitió recibir postulaciones en todas sus sedes, ubicadas en las regiones de Antofagasta, Coquimbo, Metropolitana y Ñuble, ampliando las alternativas de acceso para estudiantes de distintos territorios y trayectorias educativas, y fortaleciendo su presencia a nivel nacional.

La Universidad del Alba se caracteriza por un modelo educativo centrado en el estudiante, con una fuerte vocación regional y un sello institucional basado en la inclusión social, la solidaridad, la integridad y la humanidad. Este enfoque busca formar profesionales comprometidos con su entorno, el desarrollo social y el fortalecimiento de las comunidades donde se insertan.

En esa línea, el rector de la Universidad del Alba, Rafael Rosell Aiquel, señaló que "como universidad, estamos construyendo un proyecto académico serio y coherente, que

entiende la educación superior como un proceso de acompañamiento permanente. Nuestro desafío no es solo formar profesionales competentes, sino también personas conscientes de su rol social, con una fuerte vinculación con los territorios y con las realidades locales donde están insertas nuestras sedes".

Al respecto, el rector agregó que "la incorporación al Sistema de Acceso Centralizado Universitario se realizó pensando exclusivamente en nuestros estudiantes, con el objetivo de ampliar las oportunidades de acceso y permitir que quienes lo necesiten puedan optar a las ayudas financieras establecidas en nuestra legislación".

Asimismo, destacó que "las preferencias por esta Casa de Estudios responden a la solidez de nuestro proyecto educativo y a una mirada de inclusión social. Agradecemos la confianza de quienes nos eligieron en este primer proceso y queremos reiterar que la educación con foco en el acompañamiento y el desarrollo integral de las personas, para que lleguen a ser los líderes del mañana".

REALIDADES DIVERSAS

El proceso de admisión reunió a estudiantes con trayectorias diversas, incluyendo jóvenes provenientes de la educación técnico-profesional y personas

que ven en la educación superior una oportunidad concreta de movilidad y proyección personal, reflejando el compromiso institucional de la Universidad del Alba con una concepción de la educación superior como bien común".

Desde la sede La Serena, Valentina Ramírez, estudiante de Derecho y proveniente de la comuna de Illapel, explicó que eligió la Universidad del Alba por su enfoque regional y el acompañamiento institucional. "Fue mi primera opción por el apoyo que brinda a quienes somos de la región y por las oportunidades de crecimiento profesional, como el intercambio internacional", señaló.

En Antofagasta, Kurt Palacios, estudiante de Enfermería, valoró la claridad de la información y la rapidez del proceso de matrícula. "Me gustó el proyecto institucional y la amabilidad de los equipos que en todo momento me hicieron sentir cómodo", indicó. Además, destacó el respaldo de su familia y la motivación personal que lo impulsó a iniciar sus estudios profesionales, convirtiéndose en el primero de su núcleo cercano en acceder a la educación superior.

Desde la sede Santiago, Andrea Vargas, matriculada en Enfermería, resaltó las condiciones de acceso ofrecidas

por la institución.

"Me entregó una nueva oportunidad, con beneficios y un puntoaje de admisión acorde a mi realidad. Provee de la educación técnico-profesional, por lo que ya cuenta con una base que me motiva a seguir avanzando", expresó.

En tanto, desde Chillán, Antonia Gómez, quien postuló como primera opción a Tecnología Médica, valoró la cercanía de la sede a su domicilio y el acompañamiento recibido durante el proceso. "La infraestructura es acogedora y la orientación del equipo fue muy buena. La recomendaría como una alternativa a considerar, ya que cuenta con beneficios y becas internas", afirmó.

Como parte de su política de acceso y permanencia, la Universidad del Alba dispone de un simulador de beneficios que permite conocer los posibles apoyos financieros disponibles, además de becas internas de hasta el 100% del arancel por toda la carrera, de acuerdo con condiciones y disponibilidad institucional.

Asimismo, quienes no resultaron seleccionados en la primera etapa del proceso podrán optar a la reposición, que se extenderá hasta el 29 de enero, permitiendo acceder a cupos vacantes disponibles en algunas carreras.

Con una mirada puesta en ofrecer una experiencia educativa significativa y de calidad, la Universidad del Alba proyecta su crecimiento institucional agraciando la confianza depositada en este primer proceso de admisión centralizada, reafirmando su compromiso con una educación inclusiva, territorial y centrada en las personas.

Rafael Rosell Aiquel,
rector de la Universidad
del Alba.



Casa central de la Universidad del Alba, ubicada en la ciudad de La Serena.